## La brigade médicale cubaine réalise plus de 7 000 consultations au Pérou



Lima, 25 avril, (RHC).- Le Docteur Rolando Piloto, a fait savoir que les 23 professionnels de la santé qui forment la brigade médicale cubaine qui assiste les sinistrés des inondations au Pérou, ont réalisé plus de 7 600 consultations en 21 jours de travail.

Il a fait savoir que les médecins cubains ont pris part à des activités de promotion sanitaire, qu'ils ont donné des conférences auxquelles ont assisté plus de 3 000 personnes.

Rolando Piloto a expliqué que la brigade travaille dans les zones les plus affectées par les inondations provoquées par la crue du fleuve Piura. Des milliers de personnes ont perdu leurs logements et actuellement elles dorment dans des tentes.

Il a fait savoir que des membres de la brigade ont participé à une campagne d'élimination de foyers de moustiques aèdes aégypti, agent de transmission de la dengue et d'autres maladies.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/128076-la-brigade-medicale-cubaine-realise-plusde-7-000-consultations-au-perou$ 



## Radio Habana Cuba